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Ao vigésimo primeiro dia do mês de junho de 2023, às 16h10, reuniram-se, de forma 1 
presencial, os seguintes membros titulares e suplentes: Paulo Barbosa Pinto, Bruno 2 
Cesar Costa Pinto, João Rafael Safonoff Ribeiro, Claudio Grokoviski, Ariete de Fátima 3 
Rissetti Denck, Celso Augusto Sant’Anna, Paulo Roberto Baptista Stachowiak, Tônia 4 
Mansani de Mira, Allyson Luiz Stege, Abel Dionizio Azeredo, Joel Franzin Junior, Giorgia 5 
Enrieti Bin Bochenek, Leonardo Puppi Bernardi, Nelson Ari Canabarro de Oliveira, 6 
Ricardo Pimenta da Silva, Darcy Miara Junior, Affonso Weigert de Saldanha, Gustavo 7 
Ribas Neto, Priscilla Garbelini Jaronski, Mauro Cesar Carvalho Pereira, Roberto 8 
Pelissari, Mário Rodrigues Montemor Netto e Recieri de Tarso Zenardi, deu-se início à 9 
reunião. O Sr. Presidente, Leonardo, deu as boas-vindas a todos os presentes e 10 
introduziu o tópico da pauta do dia, destacando que o único assunto a ser tratado era o 11 
processo de eleição para a composição da mesa diretora. Todos os membros foram 12 
previamente informados sobre a pauta, bem como receberam o Edital de Eleição por 13 
meio do canal de comunicação do grupo de WhatsApp e, posteriormente, receberam 14 
um ofício com os nomes dos candidatos que se inscreveram para os cargos da mesa 15 
diretora, em conformidade com a Lei 14.703 de 25 de julho de 2023.O Presidente, Sr. 16 
Leonardo, deu início e conduziu o processo eleitoral, explicando que ele mesmo seria o 17 
responsável por presidir a eleição, com o auxílio de uma comissão eleitoral que ficaria 18 
encarregada de verificar o quórum, fazer anotações e contar os votos. Foi esclarecido 19 
que a lista de presença deveria ser assinada apenas pelos votantes e que seria 20 
verificada após todas as assinaturas estarem registradas. Em seguida, o Presidente 21 
reforçou os cargos em disputa e os candidatos, a saber: Para o cargo de Presidente, 22 
havia duas candidaturas, o Sr. Nelson Ari Canabarro de Oliveira, representando a 23 
ACIPG, e Dra. Priscilla Garbelini Jaronski, representando o Sindicato Patronal. Para o 24 
cargo de Vice-Presidente, apenas o Sr. Ricardo Pimenta, representando a ACIP, se 25 
candidatou. Para o cargo de Primeiro Secretário, a única candidatura foi a do Sr. Recieri 26 
Tarso Zenardi, representando a Ordem dos Advogados do Brasil. E, finalmente, para o 27 
cargo de Segundo Secretário, havia duas candidaturas: o Sr. Darcy Miara Júnior, 28 
representando a Fiep, e o Dr. Mário Rodrigues Montemór Netto, representando a 29 
Associação Médica de PG. De acordo com o regimento interno atual, no caso de 30 
candidatura única, a votação poderia ser realizada por aclamação, e em caso de maioria 31 
simples de manifestações favoráveis, a candidatura seria aceita, sendo assim, por 32 
aclamção os candidatos assumiriam os respectivos cargos. Logo em seguida, a lista de 33 
presença foi conferida e contabilizou 21 membros votantes. Prosseguimos com a 34 
votação para o cargo de Segundo Secretário. Após a contagem dos votos, o Sr. Darcy 35 
Miara Júnior recebeu quinze votos, enquanto o Dr. Mário Rodrigues Montemór Netto 36 
obteve seis votos. Assim, o Sr. Darcy Miara Júnior foi eleito por maioria para o cargo de 37 
Segundo Secretário. Em seguida o . Em seguida, o Sr. Nelson Canabarro solicitou a 38 
palavra e, retirou sua candidatura, apresentando justificativas. Hoje de manhã, o Sr. 39 
Canabarro teve uma conversa com a prefeita a respeito do caminho em relação ao 40 
conselho de desenvolvimento, o que é importante para a cidade, assim como já foi no 41 
passado, que existia o CEDESPONTA e fez diferença para a cidade, mas que 42 
infelizmente, num determinado momento passou haver  conflito de interesses e acabou 43 
se encerrando. Mas, tivemos avanços como por exemplo, o primeiro plano diretor e o 44 
CEP – uma escola técnica do estado, fruto deste trabalho do Cedesponta entre outras 45 
coisas. Mencionou que é um candidato da iniciativa privada, apesar de ser um servidor 46 
público federal, mobilizou recursos necessários para fazer o Masterplan e quando foi 47 
feito o primeiro resultado do diagnóstico percebeu as falhas que existiam e mobilizou a 48 
iniciativa privada e operadores dos setores para que fossem feitas as correções e foi 49 
feito e, agora temos um bom documento. Neste momento, o Sr. Nelson reforça a sua 50 
saída da sua candidatura, buscando evitar divisões no Conselho de Desenvolvimento. 51 
Contudo, ressaltou a importância de abordar questões cruciais, como a implementação 52 
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efetiva do Masterplan, o estabelecimento de indicadores reais para o desenvolvimento 53 
da cidade e o alinhamento com as diretrizes estabelecidas para abordar problemas 54 
críticos, como a gestão de água, o estagnado Parque Tecnológico ao longo dos últimos 55 
12 anos, a falta de apoio ao surgimento de startups, apesar dos esforços da agência de 56 
inovação, bem como a necessidade de discutir a redução das tarifas de transporte 57 
público, entre outros assuntos. Ele reforçou que uma das razões para sua candidatura 58 
foi a confiança dos empresários que patrocinaram o Masterplan, que solicitaram sua 59 
liderança na condução do planejamento. Além disso, o Sr. Nelson expressou 60 
preocupação sobre um possível conflito de interesses devido ao cargo político do marido 61 
da Dra. Priscilla e instou o plenário a permanecer vigilante, lembrando as lições do 62 
passado em relação a essas questões. Ele também mencionou que irá concorrer a 63 
vereador no próximo ano, mas ressaltou seu compromisso em não utilizar o Conselho 64 
como plataforma para sua projeção política, dada sua contribuição até o momento. Sr. 65 
Leonardo, agradeceu o professor Nelson, pela altivez que sempre conduziu os trabalhos 66 
não somente no conselho, mas também na ACIPG. Neste momento, por aclamção a 67 
Dra Priscilla, assume o cargo de Presidente deste conselho.  Em seguida, o Sr. 68 
Leonardo cede a palavra à Dra. Priscilla, que expressa sua gratidão pela presença de 69 
todos os membros do conselho, notando a significativa participação na reunião do dia. 70 
Ela expressa o desejo de ver a mesa sempre cheia, a fim de possibilitar o pleno 71 
desenvolvimento de todos os trabalhos. Agradece ao Sr. Nelson por sua atitude de 72 
retirar sua candidatura, mas deseja esclarecer alguns pontos. Primeiramente, Dra. 73 
Priscilla relembra que já ocupou uma posição no conselho no passado, na qual 74 
renunciou em favor do Sr. Wilson, em prol do bem do próprio conselho, reconhecendo 75 
que naquele momento outro membro tinha mais a oferecer. Ela destaca que tem 76 
acompanhado de perto o conselho nos últimos quatro anos, atuando como vice-77 
presidente durante dois anos e ocupando a posição de secretária nos dois anos 78 
seguintes. Sempre esteve envolvida na base do conselho e acredita que, agora como 79 
presidente, pode contribuir de forma mais eficaz. Seu objetivo é unir todos os grupos de 80 
estudos que participaram do Masterplan ao conselho, visando alcançar um objetivo 81 
maior, que é o desenvolvimento da cidade. Dra. Priscilla enfatiza que o conselho é 82 
democrático e que todas as decisões serão tomadas de forma coletiva. Ela ressalta sua 83 
preocupação com a aplicação rigorosa da legislação e do regimento interno, lembrando 84 
que todas as decisões são colegiadas, e que o conselho conta com a representação de 85 
oito secretários municipais, o que confere ao conselho uma abordagem diversificada e 86 
completa em relação à administração municipal. Ela sublinha que o estado civil de ser 87 
casada ou não com um secretário é irrelevante neste contexto, uma vez que cada um 88 
possui trabalhos e prioridades diferentes, além de responder individualmente perante a 89 
sociedade. Dra. Priscilla assegura que não possui envolvimento político-partidário e que 90 
seu único objetivo é fortalecer o conselho para que, nas próximas eleições, o conselho 91 
esteja em uma posição sólida para ser ouvido por todos os candidatos, sem 92 
favorecimentos. Ela destaca a importância do conselho ganhar influência e menciona a 93 
possibilidade de criar uma Câmara Técnica do Masterplan, na qual o Prof. Nelson 94 
poderia ter um papel relevante. Além disso, ela aponta a necessidade de criar outras 95 
Câmaras Técnicas, como as de saúde, segurança e educação. Dra. Priscilla se coloca 96 
à disposição de todos, destacando que o trabalho não pode ser realizado de forma 97 
isolada, e que é essencial trabalhar em conjunto para fornecer respostas sólidas à 98 
sociedade, sempre pensando no desenvolvimento futuro da cidade. Em seguida, o Sr. 99 
Presidente Leonardo informa que é necessário eleger o tesoureiro e sugere o nome do 100 
Dr. Mário, o qual  é eleito por aclamação. Ele declara oficialmente que a nova mesa 101 
diretora passa a ter validade a partir de hoje e está oficialmente constituída para o 102 
biêncio 2023/2025. A Sra. Tônia pede a palavra e expressa sua gratidão ao Sr. 103 
Leonardo. Ela informa que o conselho está sediado na Agência de Inovação e 104 
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Desenvolvimento, que oferece total apoio técnico ao conselho. Ela agradece mais uma 105 
vez ao Sr. Leonardo pela parceria, destacando como os esforços convergem. Ela dá as 106 
boas-vindas à nova mesa diretora e coloca a Agência de Inovação e Desenvolvimento 107 
à disposição, enfatizando a importância da união de todos os atores para construir uma 108 
Ponta Grossa desenvolvida e próspera até 2043.Em seguida, o Sr. Pimenta pede a 109 
palavra e expressa sua gratidão à Dra. Priscilla, ao Sr. Leonardo, ao Prof. Nelson, a Sra. 110 
Georgia e a todos que acreditaram nele desde o início. Ele destaca a importância do 111 
trabalho conjunto. Recieri também toma a palavra e menciona que foi convidado pela 112 
Dra. Priscilla, em nome do conselho, a se juntar como membro anos atrás. Ele destaca 113 
que integra a OAB há 13 anos e participa de conselhos relacionados às principais 114 
questões sociais. Ele menciona que sua candidatura ao cargo de secretário foi bem 115 
recebida na OAB, pois todos os trabalhos convergem. O Sr. Ricardo Pimenta menciona 116 
a importância da participação dos Senhores Roberto Pelissari e Celso, pois 117 
copntribuição nas questões técnicas do setor são fundamentais para várias atividades 118 
de desenvolvimento, como infraestrutura e plano diretor. Ele ressalta a necessidade de 119 
ter técnicos mais próximos ao conselho. O Sr. Roberto Pelissari toma a palavra e 120 
menciona que a entidade não trabalha de forma isolada, mas sim em cooperação. Ele 121 
destaca que as decisões são tomadas em acordo mútuo e que a decisão de apoiar a 122 
Dra. Priscilla foi tomada em comum acordo pela entidade. Ele enfatiza que a ideia de 123 
trabalhar mais próximo ao conselho é muito bem recebida e será discutida na próxima 124 
reunião de diretoria da entidade. Ele acredita que a entidade contará com técnicos 125 
voluntários à disposição para participar e colaborar. Dr. Mário agradece a todos e 126 
menciona sua experiência como médico. Ele enfatiza a importância de considerar o 127 
aspecto humano ao definir propostas e projetos e se coloca à disposição de todos. O 128 
Sr. Leonardo agradece a todos e encerra a assembleia. 129 
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Anexo 01 – Lista de Presença – Votantes da Eleição da Mesa Diretora 
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